

Boletín de Prensa

Cámaras de Comercio crean campaña 'Unidos por San Andrés y Providencia' para apoyar a los damnificados de las islas

17 de noviembre de 2020 – Confecámaras y las Cámaras de Comercio del país crearon la campaña 'Unidos por San Andrés y Providencia' a través de la cual buscan canalizar fondos para apoyar a los miles de damnificados que dejó el Huracán lota, que alcanzó la Categoría 5 a su paso por el archipiélago.

"Expresamos nuestra profunda voz de solidaridad con todo el pueblo de las islas y desde ya, con el liderazgo de la Cámara de Comercio de San Andrés, Providencia y Santa Catalina, nos hemos puesto en acción, como ha sido siempre nuestra conducta en este tipo de situaciones, para canalizar ayudas para los miles de damnificados que deja este desastre natural", afirmó Julián Domínguez Rivera, Presidente de Confecámaras.

El Presidente de Confecámaras dijo que es el momento en que todos los colombianos debemos unirnos para ayudar a los damnificados y generar acciones que de manera pronta permitan atender sus necesidades básicas más urgentes.

En este marco, y como punto de partida de la campaña, se está invitando a los colaboradores de Confecámaras y de las Cámaras de Comercio a donar un día de salario para crear un fondo con este fin.

Igualmente, se invita a quienes así puedan hacerlo a unirse a los diferentes apoyos que están canalizando diversas entidades públicas y privadas para ayudar a reconstruir las condiciones de vida y la economía de la población de las islas.